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令和４年第 11 回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

令和４年 12月２日（金）  場所 第一分庁舎会議室 

午後４時～午後４時 45分  

 

２ 出欠について 

教育長  山 瀬   敬 

１ 番  伊 東 潤一郎 

２ 番  山 浦 春 美 

３ 番  片 山 さゆり 

４ 番   松 本 修 治 

 

３ 出席職員 

次長兼教育総務課長 

教 育 総 務 課 長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋 没 林 博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

生涯学習・文化係長 

窪 田 昌 之 

前 田 久 則 

村 﨑   博 

初 道 ゆかり 

石 須 秀 知 

石 﨑 有希子 

塩 田 明 弘 

教育委員会参事 

生涯学習・スポーツ課長  

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長  

水族館博物館管理課長 

総 務 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

森 田 美 幸  

山 本 浩 司 

小 林 孝 仁 

 高 吹 浩 司 

池 川 幸 博 

石 崎   薫 

石坂友宏（欠席） 

       

４ 傍聴人 なし 

 

５ 会議の要旨 

午後４時   山瀬教育長が開会を宣する。 

 

 ⑴ 会議録署名委員の指名について 

   ３番 片山委員を指名した。 

 

⑵ 前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

⑶ 議案 

議案第33号 

 

教育委員会の事務の点検及び評価結果報告書（令和３年度分）について 

石崎総務係長、森田参事、山本生涯学習・スポーツ課長から説明し、全員異議な

く承認した。 

 

⑷ 報告事項 

  ①令和４年度12月補正予算について 

②魚津市公民館条例の一部改正について 
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③魚津市学校統合に関する意識アンケート結果速報（当日配布） 

④魚津水族博物館事業 

⑤教育委員会視察報告 

 

議 案 

【教育委員会の事務の点検及び評価結果報告書（令和３年度分）について】 

伊東委員 

 

 

 

 

 

 

 

窪田局長 

 

 

 

 

 

 

 

伊東委員 

 この取り組み状況を来年度の予算につなげるためにどのような考え方で進めて

いくのか教えてください。 

 例えばスタディメイトなどの人員配置の大きな問題は予算であると思います。予

算を付けてもらうのは大変なことだと思います。また、予算が足りないことによっ

てどのような配置にするということも大変である。という２つの考え方があると思

います。予算がつけばより多くの方を雇うことができ学識経験者の要望事項に答え

られるとしたらどのような形で予算にかえていくのか。という報告内容になりま

す。どのような形で進めれば予算が付くのでしょうか。 

 この報告書は早い段階で報告を受けて、次年度の予算編成につなげることがベス

トですが、各課の新年度予算要求は例年 11月 20頃が締切になります。毎年の学識

経験者の意見は大きく変わっておらず、また職員も学識経験者と同様の考えであり

新年度予算に反映しているところです。予算要求は、各部の予算要求総額の枠内で

行っています。８月頃から市長や財政課と新年度予算について意見交換を行い、そ

の結果に基づき 11月に各課の予算要求事務を終了しています。来年度予算は、学

校教育における不登校児童や特別支援教育に重点をおいて作業を進め、スクールカ

ウンセラーの雇用を検討しているところです。 

 去年の学識経験者の意見に対して今年度の取り組み状況を伝えることが必要だ

と思います。 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 

 


